
 
E’ basilare che accettiate l’idea di non poter possedere l’autosufficienza 

 
Messaggio del 12.07.1995 

 
-”Figli cari, è importante per Me, che comprendiate appieno la vostra identità, 

in correlazione con la missione, per la quale la vostra esistenza ha motivo d’essere. 
     Innanzitutto è basilare che accettiate l’idea di non poter possedere l’autosufficienza, ma che esiste un 
naturale, indispensabile collegamento, con quanto vi circonda. 

Se assimilate questo concetto, figli cari, vi sarà più facile sfuggire alle tentazioni  
dell’egoismo e della superbia... e trionferanno nel vostro cuore, l’umiltà, la semplicità e la carità. 

     Ed ogni vostro imprevisto rapporto umano, lo vivrete come un’ulteriore, gioiosa conferma, della vostra 
necessità di completarvi attraverso una comunione con gli altri. 

E più vi isolerete, e più il vostro egoismo guadagnerà terreno, nella vostra realtà caratteriale...e più 
condividerete l’attimo della vostra esistenza, e più attuerete lo spogliamento del vostro «ego», 

per vestirvi di Me, attraverso le creature, che,  diventando specchi della sofferenza, 
testimoniano la potenza della misericordia di Dio, che interviene sempre, dove c’è dolore, inviando Me.     

     
 Se volete, dunque mantenere viva la «relazione» con Dio, è indispensabile che non vi stacchiate dalla umile e 
fragile catena dell’umanità... e la preghiera... e la meditazione della Parola Divina, vi saranno ulteriormente 
d’aiuto, per interpretare correttamente il Disegno Divino su di voi. Provate a immaginare un grande albero, con 
lunghi rami, protèsi verso il paesaggio che lo circonda, e ricco di succosi frutti.  
 
Ecco: l’albero sono IO...i rami che portano la linfa Divina ai germogli, sono gli Angeli celesti, che vi portano 
l’amore, la fede, la speranza, per nutrire le vostre anime  e vincere la vostra solitudine spirituale... e i frutti siete 
voi, che più rimanete collegati al vostro Angelo, più si attua in voi, una profonda maturazione, per prepararvi a 
diventare un dono gradito al Signore.  
 
Ognuno di voi, figli cari, ha caratteristiche diverse e irripetibili...su ognuno di voi, il Signore opera in 
modo differente, rispettando la vostra inconfondibile personalità... ognuno di voi, è necessario che 
rimanga se stesso, e non una sua brutta copia!  
 
Il Signore bussa alla porta del vostro cuore, chiamandovi per nome... individualmene, e non genericamente, 
perchè Lui è portatore di Amore Vero e l’amore vero può essere solo personale!  Dio è dunque un grande sole, 
che possiede miliardi di raggi, ognuno dei quali penetra un cuore umano, in modo differente, ma con la stessa 
intensità d’amore. E in questi raggi ci sono IO, il Signore risorto...c’è la tenerezza della Vergine Maria, c’è la 
servile protezione degli Angeli. E in questa unità Divina, ogni creatura può trovare l’essenziale, per vivificare la 
propria realtà spirituale! 
     Prima, dunque, al vostro risveglio, di cominciare una nuova giornata... assicuratevi d’avere la vostra mano 
nella Mia, il vostro cuore in quello della Vergine, e sulle vostre spalle, il forte braccio protettivo del vostro 
Angelo Custode.  
 
Ecco, anime Mie, vi è stato imposto un mistero, vi sono state dettate delle Leggi... ma il tutto è subordinato a 
una grande forza, che è pilotata solo dal vostro libero arbitrio: la forza dell’amore! Se vivrete l’amore di Dio, 
voi accetterete di diventare i servi della fede... e se servirete la Verità, voi regnerete con Me, e osannerete alla 
Gloria del Signore, insieme alla corte Celeste!  «Non avranno più fame e non avranno più sete, non li colpirà 
più il sole, nè alcuna arsura...perchè l’Agnello che è in mezzo al trono, li pasturerà  e li guiderà alle sorgenti 
delle acque della vita, e Dio asciugherà ogni lacrima dai loro occhi.» (Apocalisse 7,16-17)Adorate il Signore, 
riconoscetevi privilegiati, perchè Lui vi ha chiamati a partecipare alla vittoria dell’unità della Chiesa.  
Vi amo. IO sono Gesù, il vostro difensore, la vostra guida 
 


